
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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第61回意見交換会のご案内 

～ 令和元年の活動を振り返る ～ 

【日時】2019年12 月 10日（火）午後１時 30分～ 
【場所】登希代の二階（新橋通縄手上る） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 
 

 

 

 
祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

 

早いもので今年ももう残りわずかとなりました。今年の取組を振り返りながら、来年の取組に

活かしていきたいと思います！ 

 地域の話題 白川のお掃除＆お火焚祭 

 
 11/29（金）辰巳大明神のお火焚祭が例年通り執り行われました。

朝から幟の飾り付けを行い、京都女子大学の学生さんもお手伝いいた

だき、護摩木の組み上げもお願いしました。初めてのことに楽しみな

がら体験してくれたようです。 

今年一年を平穏に過ごせた感謝の気持ちと、焼きミカンでこの冬の

無病息災をお祈りし、お焚き上げをおこないました。 

 11/24（日）、お火焚に先立ち、白川のお掃除が実施されました。小

春日和で穏やかな冬晴れの下、地域の皆さんを始め、撮影事業者会、

京都女子大学からも大勢のご参加をいただきました。 

 祇園新橋の地域外からも多くの皆さんにご協力いただきながら、こ

れからもまちづくりに取り組んでいきたいと思います！ 

撮影事業者、京都女子大学の学生さん、たくさんの方にご協力い
ただきました。ありがとうございます！ 

お掃除後は Black Cat Lemonade
さんのレモネードで疲れを癒しま
す。いつもありがとうございます。 

                     協議会からのお願い 

 
祇園新橋では、伝建地区及び縄手通沿いの元吉町内で、建物の補修、 

修繕、改築等、建物に手をくわえたり、新たに暖簾や看板などの屋外広告物を設置する場合、行

政の手続きが不要な軽微なものでも、協議会への事前届け出が義務づけられています。 

お忘れなきよう、ご協力よろしくお願いします！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 

今回の意見交換会は、以前にも実施したトランス（地上変圧器）の模型を実

際に置いて設置場所を検討しました。地上に下ろして設置するにはトランスが

大き過ぎる、景観に配慮することが難しい等課題が明確になりました。また、

設置の候補地として検討されているお店の方に設置について協力をいただけ

るか、トランスについての権利継承問題についても充分に検討すべき課題とし

て挙げられました。 

 

11 月 12 日（火） 

参加者は 27 名でした。 

＜トランスを置いてみよう②＞ 

定例の意見交換会は毎月第2火曜日13：30～15：00 場所：登希代の二階 

 お問合せ連絡先：永田（ゑり萬内） 075-525-0529  

トランスを置いてみよう② 

実際にトランス(変圧器)模型を設置候補地に置いて設置場所を決めていく。 

・新橋通では 7 台必要。 

←新橋通、白川南通では無電柱化工事調査の測量開始 

←白川南通に置くのは路地の地下を通せないので難しそう。 

 

実際にトランス模型を置いてみた感想等 

・トランスが大きい。トランスが景観に配慮出来ていない。 

・トランスの周囲に植栽は可能。 

・柵ではなく、板塀で丸々囲ってしまう方が良さそう。 

・電柱の上の変圧器が円柱型なら、地上機も筒形にならないのか？水桶みたいな形の方が風情がある、

等の提案あり。 

⇒関西電力：中の仕組みが違い、電柱の物と地上機では電圧等の出力（？）に 

違いがあるため、そのまま置くことはできない。 

・お地蔵さんの裏には 3 台置けそう。 

・道の真ん中に、歩道と車道を分けるために敢えて置くのは？ 

←景観的にもよろしくない感じ。 

←他の地域（先斗町、二寧坂）では、トランスの上に物が置かれない 

ように斜めの台(カバー)を取り付けている 

・店の前（道路）にトランス設置を検討中 

←設置候補地を検討しているお店の方に協力してもらえるかが分からない。 

・権利継承問題 

←候補地のお店が他の人の手に渡った際、後継者はトランスを受け入れてくれるか？ 

←民地に設置する場合、覚書を交わす。所有者が変わっても引き継いでもらわなくてはならない。 

 

橋本町の無電柱化について 

・新橋通の新橋から花見小路間の無電柱化の説明会を橋本町の皆様に集まっていただき、説明会を二

回開催した。今後、継続してトランス置き場をどこにするか話し合う予定。 

・事前説明等京都市の HP にて概要あり。 

祇園新橋がマスコミで報道されました。 

・祇園新橋の臭気問題が、京都新聞やワイドショー等の報道で取り上げられました。京都新聞では「に

おいは京の景観？」の見出しで問題提起され、全国的にも注目を浴びています。 


